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Christ en nous, l'espérance de la gloire (3)

Christ, l'image du Dieu invisible et le premier-né de toute la création

L'ennemi  est  très  doué  pour  changer  notre  relation  avec  le  Christ  vivant  en  une  religion 
doctrinale et extérieure, théologique. Quand nous lisons la Bible, beaucoup de nous veulent surtout 
connaître des interprétations et en parler, veulent savoir ce que signifie ceci et cela. Le résultat, c'est 
que nous amassons beaucoup de connaissance, sans pourtant pouvoir dire que nous connaissons la 
Personne de Christ. Dieu n'a pas l'intention de nous donner une connaissance purement objective de 
ce  Christ,  mais  il  veut  que  nous  vivions  dans  la  communion  avec  lui.  Tous  les  apôtres  le 
connaissaient d'une telle manière. Et il vit encore plus proche de nous aujourd'hui qu'à l'époque où il 
marchait au milieu d'eux! Qu'y a-t-il de plus proche que de vivre ainsi en nous? Nous devons vivre 
ce  Christ  d'une  manière  très  subjective,  en  l'expérimentant  jour  après  jour;  et  plus  encore,  en 
l'exprimant, car c'est la destinée de l'homme! C'est pourquoi Paul utilise l'expression: « l'espérance 
de la gloire. » Quelle est votre espérance de croyant aujourd'hui? Etre un jour au ciel? Quelle est 
réellement votre espérance? Mon espérance est l'espérance de la gloire! Mais qu'est-ce que cela 
signifie?

Pardonnez-moi  d'insister  à  ce  sujet,  mais  la  gloire  aujourd'hui  signifie  rendre  visible  en 
l'exprimant, le Dieu invisible. C'est en cela que Christ est l'image du Dieu invisible. Dieu est Esprit, 
il est invisible, mais il n'a pas l'intention de le rester; il veut devenir visible! Quand Christ est venu, 
il a rendu Dieu visible. Jean mentionne que personne n'a jamais vu Dieu ; mais quand Christ est 
venu,  il  a  exprimé sa gloire,  il  a  rendu visible le  Dieu  invisible,  de sorte  que les  gens ont  pu 
entendre, toucher et expérimenter le Dieu vivant de nombreuses manières au travers de lui. Sans lui, 
pas d'espérance de la gloire! Votre espérance en tant que chrétien est d'exprimer ce Christ de plus en 
plus, chaque jour. C'est pour cela que Dieu vous a donné Christ en vous.

Il nous a créés à son image. Récemment, dans un zoo, j'ai vu toutes sortes d'animaux différents, 
et même différentes espèces d’un même animal, en particulier des singes, et j'ai pensé en secouant 
la tête que je suis très heureux de ne pas en être un: un gorille peut-il exprimer Dieu? Impossible! 
Aucun ne peut exprimer Dieu comme vous et moi. Malheureusement, nous ne nous préoccupons 
pas tellement de cela, à cause de notre nature déchue, parce que dans la chair, un élément lié au 
péché résiste et  veut nous empêcher d'exprimer Dieu. Nous avons tous péché, dit Paul, et nous 
sommes privés de la gloire de Dieu – même si nous avons été créés pour cela. Quand l'humanité est 
tombée et a été corrompue, elle a été rendue incapable de faire ce pourquoi elle avait été créée. 
Combien c'est triste et tragique ! Regarde ce monde, combien il est tombé bas! Il exprime plutôt le 
diable que Dieu. Regarde ce que tu peux lire dans les journaux: pas une seule bonne nouvelle. Et 
nous, les croyants, que faisons-nous? Quelle est votre espérance, quel est votre but? Vous n'avez pas 
cette conscience, même pas dans votre vie de famille, dans votre vie parmi vos collègues et vos 
voisins? Aujourd'hui, j'ai vraiment le désir d'exprimer Dieu.

Ces richesses du Christ qui vit en vous ne doivent pas rester en vous! Vous n'êtes pas un coffre-
fort pour les garder en secret, mais plutôt une exposition pour les mettre en évidence! Christ en 
nous: notre vie doit l'exprimer. Nous devrions exprimer la gloire de Dieu. Rien n'est plus glorieux 
que de voir des hommes exprimer Dieu! La première raison pour laquelle le Seigneur Jésus est 
venu, n’était pas d'abord d'ôter le péché, mais d'exprimer Dieu dans sa marche; et ainsi, les gens ont 
pu voir la gloire de Dieu exprimée par un Homme:  « Et nous avons contemplé sa gloire » (Jean 
1:14). Et maintenant, Dieu a envoyé ce Christ en vous. C'est ainsi à vous de continuer à exprimer le 
Dieu vivant. Quand tu rentres à la maison, tes proches devraient se dire: « Il y a quelque chose de 
différent en lui! » Cette vie doit avoir un impact sur notre famille! Et cette gloire devrait augmenter, 
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jour après jour, année après année. Elle ne doit pas diminuer comme la gloire sur la face de Moïse; 
quand  il  descendait  de  la  montagne,  sa  face  resplendissait,  mais  cette  gloire  disparaissait.  La 
lumière en vous devrait s'intensifier avec les années, au lieu de diminuer. La gloire de ce monde 
passe; tout s'éteint. Durant les Jeux Olympiques, on a tellement parlé de tel ou tel athlète; pourtant 
après quelques semaines, plus personne ne les mentionne. Cette gloire s'éteint. Mais la gloire de 
Christ demeurant en vous devrait au contraire s'accroître sans cesse! En grandissant dans la vie, 
veillez à ce qu'elle devienne de plus en plus glorieuse: plus d'expression de Christ, plus de richesses 
de Christ. Amen! C'est notre espérance!

Si nous voyons tous ce mystère, nous saisissons combien ce Christ est grand. Pour nous le faire 
comprendre,  Paul  montre  comment  l'univers  tout  entier  a  été  créé  et  subsiste  en  lui. 
Malheureusement, nous sommes trop aveugles, nous ne sommes pas conscients de cela. Si Paul 
nous parlait  aujourd'hui,  il  continuerait  à nous montrer  comment tout  nous parle de Christ.  En 
voyant les étoiles, il se rappellerait immédiatement que Christ est la vraie étoile du matin; en voyant 
le lever du soleil, il penserait immédiatement que Christ est la lumière de la vie et il ne voudrait pas 
rester dans les ténèbres. Quand vous allumez une lampe en rentrant à la maison le soir, vous devriez 
vous rappeler que la lumière doit briller dans vos cœurs. En lisant le Psaume 23, rappelez-vous que 
Christ  a  dressé  pour  vous  une  table  merveilleuse  et  jouissez  de  la  Table  du  Seigneur  chaque 
dimanche. Christ est tout! Et toute la création doit exprimer la gloire de Dieu. Quand vous marchez 
à l'extérieur et que vous voyez des fleurs magnifiquement colorées, pensez combien Christ est beau. 
Toutes ces créations magnifiques reflètent la beauté du Créateur. 

Ainsi  Paul  utilise  ces  expressions  pour  montrer  quel  Créateur  nous  avons,  et  nous  rendre 
sensibles  au  fait  qu'un  tel  Créateur  veut  vivre  en  nous.  Ma  pauvre  intelligence  ne  peut  pas 
appréhender un fait aussi merveilleux. Pensez au Psaume 121: « Le secours me vient de l'Eternel,  
qui a fait les cieux et la terre » (Ps. 121:2). Est-ce par hasard que le psalmiste ajoute: « qui a fait les 
cieux et la terre »? Comment un tel Dieu, le Créateur, ne serait-il pas capable de vous aider dans vos 
problèmes? Qui t'a créé? Crois-tu qu'il est trop petit pour régler ton problème? Vous devez réaliser 
quel Christ Dieu vous a donné, quel Christ vit maintenant en vous.  « Au commencement était la  
Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu.  
Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. En elle était la  
vie, et la vie était la lumière des hommes » (Jean 1:1-4). Dans cette création, Christ est tout; croyez-
vous que dans la nouvelle création, dans l'Eglise, nous ayons besoin de plus que de Christ? L'Eglise 
doit  être  remplie  de  ce  Christ  vivant.  Plus  que  jamais  j'ai  dans  mon  cœur  cette  réalisation: 
« Seigneur, je dois te connaître! Je veux connaître le Christ vivant dans ma vie quotidienne.» Car je 
peux  avoir  une  large  connaissance  biblique,  et  pourtant  ne  pas  connaître  Christ.  Je  veux 
expérimenter  comment  il  répond à  mes  prières;  mais  je  veux  surtout  le  connaître  lui!  Paul  le 
connaissait, et c'est pourquoi il pouvait le décrire d'une manière si merveilleuse.

Je veux le connaître comme notre Tête dans la vie de l'Eglise,  une Tête que nous pouvons 
interroger, de qui nous pouvons recevoir tout ce qui nous est nécessaire. Si nous ne nous accrochons 
pas à la Tête, nous allons disparaître. Seigneur Jésus! « Sans s'attacher au chef, dont tout le corps,  
assisté et solidement assemblé par des jointures et des liens, tire l'accroissement que Dieu donne » 
(Col. 2:19). S'attacher à Christ, c'est la même attitude qu'un enfant s'attachant à une chose que tu ne 
peux pas lui prendre sans déclencher un drame. Malheureusement, si nous nous attachons à Christ, 
c'est souvent d'une manière peu décidée... C'est pourtant de lui que le Corps tire son accroissement. 
Dans Ephésiens, il est dit: « (afin que) nous croissions à tous égards en celui qui est le chef, Christ.  
C'est de lui, et grâce à tous les liens de son assistance, que tout le corps, bien coordonné et formant  
un solide assemblage, tire son accroissement selon la force qui convient à chacune de ses parties, et  
s'édifie lui-même dans l'amour » (Eph. 4:15b-16). C'est la seule manière d'édifier l'Eglise. Si ni toi, 
ni moi, ne nous préoccupons de la Tête pour croître en lui en toutes choses, nous pouvons essayer 
de maintenir  l'unité  et  en  parler,  jusqu'à  ce que quelque chose arrive et  que tout  s'écroule.  La 
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croissance du Corps ne signifie pas que nous nous tolérons les uns les autres! Il n'y a pas d'autre 
chemin pour bâtir que de nous attacher à la Tête pour croître en toutes choses en celui qui est le 
Chef. En toutes choses, demandez-lui: « Seigneur, que veux-tu, toi? » Si le Seigneur dit: « Amen », 
tu dis aussi « Amen. » S'il dit « Non », tu dis aussi « Non » - c’est aussi facile que cela! 

Je ne suis pas en train de vouloir diminuer l'importance de la Bible, mais j'aimerais simplement 
insister  sur le fait  qu'une Personne vit  en vous,  et  que nous avons désespérément besoin de la 
connaître et de venir à elle, sinon, tôt ou tard, nous aurons différentes sortes de problèmes. Vous 
pouvez connaître des doctrines et en écrire des livres, mais si vous ne vivez pas avec ce Christ, à la 
fin tout va s'écrouler. Dans la nouvelle création, Christ est la Tête. Ne commencez pas quoi que ce 
soit sans lui, car il est le commencement et la fin, l'Auteur et celui qui achève. Dans l'ancienne 
création, c'est  en Christ  que tout subsiste.  Qui soutient l'Eglise aujourd'hui? Si c'est  toi,  je suis 
désolé de devoir le dire, mais tout va bientôt s'écrouler! L'ancienne création est simplement là, elle 
ne pose pas de problème important à Dieu; les objets autour de nous n'ont pas de volonté libre. 
Même un arbre, pourtant vivant, ne va jamais se rebeller contre Dieu, et il est relativement simple 
pour Dieu de tout faire subsister. Mais dans la nouvelle création, ma volonté est libre, je peux lui 
dire non. Si  je ne lui  obéis  pas,  en fin  de compte tout s’écroulera.  Christ  en  nous est  la  seule 
espérance. Si tu ne communiques pas avec lui, si tu ne l’écoutes pas, si tu ne te tournes pas vers lui, 
tu ne peux pas le connaître. Certains disent que parler de « Christ en nous » n'est pas très concret, 
que ce n'est pas pratique; mais si Christ n'est pas pratique pour toi, qu'est-ce qui le sera? Si le Christ 
vivant en toi n'est pas assez pratique et que tu as besoin d'autre chose, je peux déjà te dire quel sera 
le résultat. L'Eglise a besoin de Christ, et non d'un Christ doctrinal et scripturaire, mais du Christ 
vivant en nous. Sans cette gloire, l'Eglise ne pourra pas être édifiée. L'Eglise est édifiée par Christ 
qui est le premier-né d'entre les morts. La seule méthode qui fonctionne, c'est de passer par la mort 
et la résurrection. Aucun conducteur ou pasteur ne pourra ressusciter qui que ce soit d'entre les 
morts. L'Eglise n'est produite que par quelqu'un qui ressuscite les morts. En dehors de lui, il n'y a 
pas de moyen de bâtir l'Eglise. Si tu penses que cela n'aide pas, que ce n’est pas suffisamment 
pratique, abandonne, n'essaie plutôt pas de bâtir l’Eglise! 

Ce Jésus-Christ  ressuscité d'entre les  morts  vit  en toi  et  en  moi.  Est-ce une doctrine? Si  tu 
réponds que pour toi c'est une réalité, tu dois alors être quelqu'un de déterminé à expérimenter cette 
puissance qui est en toi. A quoi cela sert-il de savoir seulement que l'Esprit demeure en toi si tu es 
toujours mort, si tu ne peux même pas prier, si tu ne peux vaincre ta télévision et ton ordinateur ou 
mille autres choses? Tu dis: « Alléluia, l'Esprit qui a ressuscité Christ d'entre les morts vit en moi ! » 
en en même temps tu dois confesser : « ... mais je suis toujours mort. » Non! Tu dois toucher cette 
Personne vivante,  le premier-né d'entre les morts ;  c’est  le moyen de mener  l'Eglise de l'avant. 
Désormais, abandonnons toutes les méthodes; aucune ne fonctionne. La seule chose qui fonctionne, 
c'est la puissance de la résurrection. Tout le monde sait que Jésus est ressuscité des morts, mais nous 
avons besoin de la puissance de cette résurrection! Dans Actes 13:33 Paul a une vue très profonde 
de la résurrection de Christ:  « Dieu l'a accomplie pour nous, leurs enfants, en ressuscitant Jésus,  
selon ce qui est écrit dans le Psaume deuxième: Tu es mon Fils, Je t'ai engendré aujourd'hui ». 
Aujourd'hui, dans le sens où Paul l'entend, c'est le jour de la résurrection, le jour où le Seigneur s'est 
relevé d'entre les morts. Cette humanité ressortant de la mort en résurrection peut bâtir l'Eglise. Ma 
chair ne peut exprimer que le diable;  elle doit être crucifiée. En résurrection, je suis un nouvel 
homme! Trouves-tu que ce n'est pas assez pratique? Je suis désolé de ne pouvoir te proposer que ce 
chemin si  peu pratique! Trouves-tu  que c'est  trop difficile?  Paul ne donne pas simplement  des 
enseignements théologiques, mais il parle de son expérience dans ces versets. 
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Christ, le mystère de Dieu

L'intention de Paul était  de montrer aux saints  qui est  Christ.  « Je veux,  en effet,  que vous  
sachiez combien est grand le combat que je soutiens pour vous, et pour ceux qui sont à Laodicée,  
et pour tous ceux qui n'ont pas vu mon visage en la chair » (Col. 2:1). Il ne prêche pas comme un 
pasteur, mais il combat pour les saints! Il ne donne pas simplement quelques informations à propos 
de Christ, mais il veut amener les saints à atteindre ce Christ. C'est pour cela qu'il était un homme 
de prière, parce qu'il combattait pour eux. « Afin qu'ils aient le cœur rempli de consolation, qu'ils  
soient unis dans l’amour, et enrichis d'une pleine intelligence pour connaître le mystère de Dieu,  
savoir Christ » (v. 2). Christ est le mystère de Dieu. Dans le contexte du chapitre 2, Paul dit qu'en 
Christ  demeure toute  la  plénitude de la  divinité:  le Père,  le Fils,  l'Esprit,  tout  ce que Dieu est 
demeure dans ce Christ. Quelle puissance! Un tel mystère est indescriptible! Dieu devient clair, 
visible, tangible pour toi,  tu peux le toucher:  « Ce qui était dès le commencement, ce que nous  
avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains  
ont touché, concernant la parole de vie » (1 Jean 1:1). Toute la plénitude de Dieu est incluse dans 
cette  Personne.  Nous  avons  tendance  à  parler  des  choses  spirituelles  comme  étant  invisibles, 
intangibles; nous parlons de l'unité invisible... Mais en Christ, rien n'est invisible! Toute la plénitude 
de Dieu demeure en lui corporellement, c'est-à-dire visiblement, tangiblement. Est-ce que Christ est 
aussi réel que cela pour toi, est-ce que les choses spirituelles sont visibles pour toi? Si ce n'est pas le 
cas, nous parlons de l'unité invisible de l'Eglise et cependant nous nous disputons très visiblement. 
L'unité invisible est un mensonge! Christ, le mystère de Dieu, rend Dieu visible et tangible, très 
réel. Quand le Seigneur était sur la terre, on pouvait le voir, l'entendre, le toucher et expérimenter sa 
puissance en le touchant simplement. 

« Mystère  dans  lequel  sont  cachés  tous  les  trésors  de  la  sagesse  et  de  la  connaissance » 
(Col. 2:3). N'allez pas chercher sur Internet; ce ne sont que les trésors de l'homme. Vous devez avoir 
un trésor dans les cieux! Internet ne vous dit pas comment l'eau peut être changée en vin; personne 
n'a une telle connaissance. Internet ne te donne pas la sagesse particulière dont nous avons besoin 
aujourd'hui en tant d'occasions. Quand Jésus était sur la terre, personne n'a pu prendre sa sagesse en 
défaut.  Aujourd'hui,  nous  luttons  contre  les  autorités  spirituelles;  avec  quelle  sorte  de  sagesse 
combattons-nous? Nous avons besoin d'une connaissance céleste pour combattre contre les autorités 
et puissances spirituelles. C'est pourquoi Paul dit aux Corinthiens qu'il n'est pas venu leur parler 
selon  la  sagesse  humaine,  mais  avec  la  sagesse  de  Dieu,  pour  que  leur  foi  soit  fondée  sur  la 
puissance de Dieu. Où allez-vous recevoir une telle puissance? Apprenez à aller au Seigneur et à lui 
dire: « Seigneur, j'aimerais avoir une telle sagesse, la sagesse d'en haut! » Voulez-vous connaître la 
Bible, ce qu'elle signifie réellement? Qui connaît mieux la Bible que son auteur? Tu peux lire toutes 
sortes d'ouvrages de référence et ne pas savoir ce que Christ dit! Le Saint-Esprit dont tu as été oint 
est le meilleur enseignant! Nous avons besoin d'aller à lui! Faites-le, je vous en supplie! Seul Christ 
sait  ce qui est  en Dieu,  car il  est  venu de Dieu;  il  était  Dieu lui-même! Pourquoi  ne pas aller 
directement à la source? Ce n'est pas difficile, il te faut juste l'apprendre et t'exercer jusqu'à ce que 
tu l'atteignes! C'est parce qu'il connaissait cette source que Paul a pu écrire que tous les trésors de la 
connaissance et de la sagesse étaient en Christ.

Christ est l'héritage et le lot des saints

Combien riche Dieu est-il? Personne ne peut formuler une telle estimation. L'héritage que Dieu 
te donne, c'est Christ. Mais cela nécessite pour toi de reconnaître que cet héritage exige ton travail. 
Pour saisir cet héritage, il vous faut comprendre le principe du Bon Pays que Dieu avait donné à 
Abraham, et comment on en prend possession. Dieu te donne un terrain, et tu dois y travailler, tu 
dois labourer, planter, arroser. Si tu es paresseux, si tu ne veux pas travailler pour ton héritage, si tu 
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dis que tu n'as pas le temps de labourer ce terrain, tu ne recevras rien, aucune nourriture spirituelle. 
Lorsque le  peuple de  Dieu  est  entré  dans  le  Bon  Pays  pour  en  prendre  possession,  ils  ont  dû 
combattre,  travailler;  il  y  avait  tant  de choses  à  faire.  « Ainsi  donc,  comme vous  avez  reçu  le  
Seigneur Jésus-Christ, marchez en lui » (Col. 2:6). Rappelez-vous qu'au chapitre 1 de Colossiens, 
Dieu  encourage les  saints  à  rendre grâces  au Père qui les  a  rendus capables  d'avoir  part  à cet 
héritage. Que tu sois qualifié n'est plus une question: Dieu nous a tous qualifiés. N'essaie pas de te 
qualifier toi-même pour recevoir l'héritage, non! Dieu t'a déjà rendu capable. En tout ce que vous 
faites, marchez maintenant en Christ. Vous devez apprendre à vivre Christ.  « Etant enracinés et  
fondés en lui, et affermis par la foi, d'après les instructions qui vous ont été données, et abondez en 
actions de grâces » (v. 7). Un arbre n'a pas des racines profondément plantées en une nuit, il faut 
plus de temps. Quelque chose doit grandir intérieurement, de sorte que nous soyons enracinés en 
lui, affermis par la foi. « Prenez garde que personne ne fasse de vous sa proie par la philosophie et  
par une vaine tromperie, s'appuyant sur la tradition des hommes, sur les rudiments du monde, et  
non sur Christ » (v. 8). Le diable voudrait nous entraîner loin de notre héritage! Paul était vraiment 
fidèle  au  Seigneur,  il  n'a  jamais  oublié  la  mission  que  le  Seigneur  lui  avait  donné  au 
commencement; lisons Actes 26:  « Je t'ai choisi du milieu de ce peuple et du milieu des païens,  
vers qui je t'envoie, afin que tu leur ouvres les yeux, pour qu'ils passent des ténèbres à la lumière et  
de la puissance de Satan à Dieu, pour qu'ils reçoivent, par la foi en moi, le pardon des péchés et  
l'héritage avec les sanctifiés » (v. 17-18). 

Quand il annonçait l'Evangile, il n'a jamais oublié de mentionner que Dieu appelait les pécheurs, 
non  seulement  au  pardon  des  péchés,  mais  à  recevoir  un  héritage.  Je  crains  que  quand  nous 
annonçons aujourd'hui l'Evangile, nous ne passions sous silence cette deuxième partie, parce que 
souvent  nous  ne sommes  même pas  conscients  que nous  avons reçu  un  héritage,  et  nous  n'en 
jouissons pas. Paul était très fidèle; lui, il n'a jamais oublié de rendre les frères et sœurs conscients 
de leur héritage, et de la nécessité d’y travailler. Tout comme Pierre, qui nous dit que nous devons 
ajouter diligemment une vertu à une autre: « faites tous vos efforts » (2 Pie. 1:5). Nous avons besoin 
d'être actifs. Si nous n'y sommes pas prêts, Dieu ne pourra pas beaucoup opérer. Si tu dis seulement 
au Seigneur: « J'ai faim, j'ai besoin de nourriture! » tout en restant au lit, tu ne vas pas recevoir 
grand chose. Non, il faut que tu te lèves avant même le soleil pour aller chercher la manne – elle ne 
va pas te sauter dans la bouche. Nous avons besoin d'apprendre à travailler spirituellement. Prenez 
soin de votre vie spirituelle; Dieu ne va pas le faire à votre place, parce qu'il vous a créés avec votre 
propre volonté. Si tu ne veux pas aller à l'école, si tu ne veux pas travailler, si tu ne veux rien faire, 
quel diplôme vas-tu pouvoir obtenir? Si vous ne cherchez pas le Seigneur, si vous n'apprenez pas à 
prier et à toucher le Seigneur, si vous ne voulez pas vous exercer à plaire au Seigneur, qu'espérez-
vous obtenir? 

Soyez diligents; et ne soyez pas naïfs. Satan va faire tout son possible pour vous distraire de 
Christ.  Il  utilisera  tout:  votre  santé,  votre  travail,  votre  famille,  une  religion,  une  relation 
amoureuse... tout lui sera bon. Ne soyez pas naïfs. Ne dites pas: « Oh, je n'ai pas envie d'entendre 
une telle parole; je n'aime pas qu'on me dise cela. » A la fin, vous allez être volés et dérobés par le 
diable. Il vaudrait mieux que vous sachiez que des autorités et des puissances s'opposent à vous. 
Dans Colossiens 2, Paul donne beaucoup d'avertissements, exhorte les saints à être prudents. Il 
combattait pour qu’ils aillent de l'avant. Le serpent de Genèse est aujourd'hui un grand dragon, un 
lion rugissant. Vous devez aussi le connaître. Soyez prudents, ne soyez pas naïfs. Le diable veut 
vous détourner, vous dévorer. Paul dit aux Galates: « Etes-vous tellement dépourvus de sens? Après  
avoir commencé par l'Esprit, voulez-vous maintenant finir par la chair?... Vous couriez bien: qui  
vous a arrêtés,  pour vous empêcher d'obéir à la vérité? » (Gal.  3:3;  5:7).  Celui qui veut nous 
arrêter, c'est le diable. Ne dites pas: « Tout va bien, je suis en sécurité dans l'Eglise. » Aujourd'hui tu 
es dans l'Eglise, mais demain tu voudras peut-être autre chose. Tournez-vous sans cesse vers Christ, 
qui vit en vous! Louez le Seigneur pour le Christ qui vit en nous, pour l'espérance de la gloire!
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